
UNIVERSITÀ	VANVITELLI	‐	RADIODIAGNOSTICA 

L’allegato 1 del D.I. 402/2017 a pag. 228 prescrive per questa tipologia di scuola la presenza del 
Dipartimento di Emergenza e Accettazione nella sede e nella rete formativa. 

Sede della Scuola: AZIENDA OSPEDALIERA UNIVERSITARIA UNICAM, che non ha il Dipartimento 
di Emergenza e Accettazione. 

La scuola dichiara che il Dipartimento di Emergenza e Accettazione esiste nella struttura. 

Nel 2017 non fu dichiarata la presenza del Dipartimento, ma nonostante ciò la scuola fu 
accreditata. 

E dal 2018 è sempre stata dichiarata la sua esistenza (sempre scuola accreditata). 

Nel 2021 la scuola è stata accreditata	provvisoriamente “per riscontro documentale non 
completo relativo agli standard assistenziali delle strutture, in particolare per la struttura di sede”. 

Nei documenti dell’osservatorio È ESPLICITATA la NON richiesta del piano di adeguamento. 

Quindi, non solo non è stato presentato un piano di adeguamento come previsto dall’art. 8 del DI 
402/2017, ma mancano proprio i documenti. 

Gli specializzandi di Radiodiagnostica della Vanvitelli da anni sono le uniche figure che svolgono 
una funzione che dovrebbe essere svolta da personale amministrativo. L’accettazione dei pazienti 
per le prenotazioni radiologiche. 

Nei turni presentati agli specializzandi è presente la voce “Accettazione”. 

Il fatto che l’Università in oggetto utilizzi gli specializzandi per un ruolo che dovrebbe essere 
svolto da personale amministrativo, viola l’art. 2103 del Codice Civile. 

Inoltre bisogna considerare che lo Stato finanzia la formazione affinché gli specializzandi vengano 
formati per la professione che intraprenderanno, non certo per attività amministrative. E gli 
specializzandi pagano le tasse universitarie allo stesso scopo. 

Quindi si verifica l’utilizzo degli specializzandi per fini impropri rispetto al dovere istituzionale di 
formarli. 

Ho inviato in data 20 aprile una PEC alle autorità istituzionali, ospedaliere ed universitarie ed al 
prof. Gaudio. Mi auguro che nell’ottica di monitoraggio della qualità delle Scuole di 
Specializzazione ve ne abbia fatto partecipi. Il risultato è stato che nei turni presentati agli 
specializzandi per il mese di maggio è ancora presente la voce “Accettazione”. 

La domanda che pongo a chiunque legga queste righe è la seguente. 

Se nell’orario delle lezioni dei vostri figli ci fosse scritto 

Ore 10 - Matematica. 

Ore 11 – Pulizia corridoio del 2° piano 

Ore 12 - Italiano. 

direste qualcosa per impedire questo scempio? 

Ecco. Alla Scuola di Specializzazione dell’Università Vanvitelli succede una cosa analoga e 
l’Osservatorio tace. È così che svolge il ruolo di monitoraggio della qualità della formazione come 
prescritto dalla 368/1999? 

Devo purtroppo evidenziare che uno dei rappresentanti degli specializzandi era uno 
specializzando della Vanvitelli. E me ne vergogno a nome di tutti gli specializzandi. 

Faccio presente a tutti coloro che leggono che le leggi vanno applicate. L’Osservatorio Nazionale 
non ritiene opportuno applicarle. In uno stato di diritto le leggi vanno applicate. 



Se si decide che non piacciono si fa di tutto per cambiarle, ma intanto si applicano. 

L’Osservatorio non applica le leggi. Questo è illegale. 

Ora i casi sono due. 

O ciò che dico è falso ed allora qualcuno di chi mi legge dovrebbe denunciarmi per diffamazione. 

Oppure è vero ed allora qualcuno dovrebbe cambiare qualcosa. 

Da ben 4 anni continuo a denunciare illegalità e non succede né l’una né l’altra cosa. Si chiama 
“muro di gomma”. 

Qualcuno di chi mi legge commette illegalità e qualcuno in futuro potrebbe chiedergli conto. 

È un invito a riflettere. 

Un appello pubblico al prof. Gaudio. L’essere presidente dell’Osservatorio ha onori ed oneri. 

Tra gli oneri c’è rispondere alle mie segnalazioni, a cui non ha mai risposto, ormai da un anno. 
Sarebbe il caso di rispondere, possibilmente in pubblico. Mi sembra giusto ricordarle che ci sono 
diversi giornalisti che leggono ciò che scrivo. 

Abbiamo già raccolto 4800 firme per le Sue dimissioni. 

Attendo con impazienza. 

Ma sono convinto che non succederà nulla. 

 

Cordiali saluti 

Dott. Massimo Minerva - Presidente ALS - Associazione Liberi Specializzandi - Fattore 2a 

 


